

La Voz de Almería

Afectados del Grupo 21 presentan 150 demandas contra cinco bancos

La promotora se ha declarado insolvente y los compradores piden responsabilidad a las entidades

150 afectados almerienses por el 'Caso Grupo 21' han iniciado ya acciones judiciales por la situación de insolvencia de esta promotora a la que adelantaron cantidades en metálico entre 10.000 y 60.000 euros desde hace años. Las demandas se presentarán no contra la mercantil cordobesa que se encuentra en situación de insolvencia, según informe de Axesor, sino contra cinco entidades financieras a las que los demandantes pedirán compensación por no ejercer labor de control y vigilancia sobre las cuentas abiertas por la promotora. Las cinco entidades financieras a las que los afectados pedirán responsabilidades son Banco Santander, Mediolanum, Caja Rural del Sur, CaixaBank y Olinda SAS.

<https://www.lavozdealmeria.com/noticia/12/almeria/268159/afectados-del-grupo-21-presentan-150-demandas-contra-cinco-bancos>